

**DEPORTES | Tenis de Mesa**

**El Cajasur Priego remonta en Irún y se queda a una victoria de su octavo título de liga**

**El equipo prieguense doblega al Irún Leka-Enea en un partido donde llegó a estar 2-0 por debajo en el marcador (2-4)**

**Redacción**

Sábado 11 de marzo de 2023 - 08:31



Ya son pocas las jornadas que restan y, a pesar de la distancia que existe ante el segundo clasificado, la victoria siempre es crucial. Por ello, el Cajasur visitaba la pista del Irún Leka-Enea en busca de un triunfo que llegó después de que el conjunto vasco se pusiese 2-0 en el marcador global. Una remontada épica que permite que el cuadro prieguense esté a tan solo dos puntos de su octavo título liguero.

En primera instancia, Diogo Carvalho tenía la dura labor de abrir una contienda que desde

el principio no iba a salir como se esperaba. El profesional luso se medía ante un Endika Díez que quería dar la sorpresa a un líder que aún no había conocido la derrota en lo que va de temporada. Por ello, ese ímpetu sobrepasó al deportista portugués y el Cajasur empezó por detrás en el marcador merced a un 3-1 a favor local.

Con esta tesitura, Carlos Machado saltó a la palestra en busca de poner el primer punto en la serie para el conjunto prieguense. Sin embargo, la suerte no cambió en este segundo duelo, ya que el profesional del Cajasur cayó por un duro y engañoso 3-0 ante un Simon Berglund que ganó al visitante tras unos juegos muy igualados y que podían haber caído para ambos bandos.

A partir de aquí, el partido entró en un nuevo escenario. El Cajasur caía por dos puntos a cero y la amenaza de la derrota estaba en el ambiente. Aun así, Diogo Chen entró en materia para evitar que este duro revés se incrementase en el tercer duelo. De hecho, al profesional portugués no le tembló el pulso en el momento más importante del choque y doblegó a Daniel Palacios sin complicaciones para inaugurar el marcador prieguense.

El primer paso estaba dado, pero lo importante era mantener la dinámica para creer en la remontada. Y así salió de nuevo a escena Diogo Carvalho. El profesional portugués quería imitar el nivel de su paisano para vencer a Simon Berglund y vengar a Carlos Machado. Tanto fue así que el luso fue ampliamente superior, doblegó a su rival por un contundente 3-0 y subió el empate al luminoso del Centro del Tecnificación de Tenis de Mesa Sonia Etxazarreta.

Una vez las tablas estaban impuestas en el marcador, tanto Cajasur como Irún Leka-Enea se disputaban un quinto juego más que importante: quién lo ganase, se aseguraba mínimo un punto. Y ahí fue el cuadro prieguense liderado por un muy acertado Diogo Chen. El deportista luso arrolló a Endika Díez, imponiendo

el tercero a su marcador y yéndose al sexto y definitivo partido con el empate asegurado.

Sin embargo, la garra y la ambición del Cajasur no se quedaba aquí. Había hecho lo más difícil y ahora tocaba rematar. Le tocaba a un Carlos Machado que podía acercar a los prieguenses hacia un nuevo título liguero y no decepcionó a la expedición, derrotando a un correoso Daniel Palacios y deja a tan solo una victoria a la entidad cordobesa de coronarse por octava vez campeón de la Superdivisión masculina.